

Nota de prensa

Héctor Pérez del Álamo, bronce en el Campeonato del Mundo de Raceboard, celebrado en Puerto Sherry

El windsurfista del Club Nàutic Sant Antoni ha brillado en una competición que ha reunido a 86 especialistas procedentes de distintos lugares del mundo

Sant Antoni, 22 de septiembre de 2024. El windsurfista Héctor Pérez del Álamo, del Club Nàutic Sant Antoni, ha logrado la medalla de bronce en categoría Sub 21 en el Campeonato del Mundo de Raceboard, que se ha celebrado del 17 al 21 de septiembre en la marina gaditana de Puerto Sherry (El Puerto de Santa María), bajo la organización de este club y la Federación Andaluza de Vela. Pérez del Álamo ha cumplido así su objetivo de subirse al pódium, donde ha estado acompañado por Alejandro Selma y Arturo Arauz, oro y plata, respectivamente, ambos pertenecientes a la selección andaluza.

Al Mundial han acudido un total de 86 regatistas, entre todas las clases, pertenecientes a doce países europeos, Argentina, Canadá y Australia. Se han realizado las 15 regatas previstas, con vientos de entre 6 y 32 nudos. En todas las categorías se ha registrado un gran nivel, con participantes de diversos países que han sido olímpicos. La próxima cita de Héctor será el campeonato de España, en Xàbia, ya en 2025.

[Enlace al Campeonato del Mundo de Raceboard](#)

Más información:

Enrique Mas (Director Deportivo)

971 340 645 (extensión 4),

d.tecnico@esnautic.com



38°58'N 01°18'E

**Paseo Marítimo s/n
07820 Sant Antoni de Portmany
Ibiza - Islas Baleares
E-mail: info@esnautic.com
www.esnautic.com**